



Avant le traitement

1 DOUTE ► TEST



Tout le monde a le droit de faire un test de dépistage du VIH sans évaluation/l'avis d'un médecin. Vous pouvez également accéder au test de manière anonyme si vous le souhaitez. Le test de dépistage du VIH est disponible dans les centres de santé, publics et privés, les centres de consultation externe pour les maladies vénériennes, les services de santé pour les étudiants et les centres de dépistage tels que Positiiviset ou Hivpoint.

2 TEST DE CONFIRMATION ÉCHANTILLON DE SANG VEINEUX



Si le résultat est positif, un échantillon de sang sera prélevé pour un test de confirmation. Le résultat sera disponible dans un délai d'environ une semaine. Ce n'est qu'après un test de confirmation positif qu'un diagnostic de VIH peut être posé.

Clinique ambulatoire spécialisée

3 RÉFÉRENCE AUX CLINIQUES AMBULATOIRES SPÉCIALISÉES



Le VIH est traité dans le cadre de soins de santé spécialisés, pour lesquels une référence/orientation est nécessaire. **La référence est délivrée là où le test VIH positif a été effectué, par exemple, au centre de santé.** Tous les traitements, soins et médicaments liés au VIH sont gratuits en Finlande.

4 CONTACT DE LA PART DE LA CLINIQUE



Après avoir reçu la demande de prise en charge, vous serez contacté par la clinique dès que possible, soit par téléphone, soit par courrier. Avant le premier rendez-vous avec le médecin, des tests de laboratoire initiaux seront effectués, si possible. Au début, une évaluation complète nécessite de nombreux tests de laboratoire.

Clinique ambulatoire spécialisée

5 PREMIÈRE VISITE ET TESTS DE LABORATOIRE



Lors du premier rendez-vous à l'hôpital, le processus de traitement est discuté. Au cours de ce rendez-vous, les résultats des tests de laboratoire sont examinés et les médicaments, le bien-être et le traitement du VIH sont abordés, entre autres. Les médicaments sont administrés immédiatement ou dès que possible.

6 TESTS DE SÉCURITÉ VÉRIFICATION APRÈS LE DÉBUT DE LA PRISE DE MÉDICAMENTS



2 à 4 semaines après le début de la prise de médicaments, des tests sanguins sont effectués pour vérifier les effets secondaires potentiels. **Ces tests sanguins permettent d'évaluer si les médicaments conviennent à l'utilisateur.** Au cours de la première année de traitement, les tests de laboratoire sont effectués plus fréquemment. Si les résultats sont bons, les tests sont ensuite effectués tous les 6 mois environ.

7 LE TRAITEMENT SE POURSUIT EN AMBULATOIRE



Lorsque le traitement du VIH est stable, les visites chez le médecin ont lieu tous les 6 mois. Une visite sur deux peut être remplacée par un rendez-vous avec une infirmière et, dans certaines régions, il peut également s'agir d'un appel téléphonique ou d'une consultation en ligne. Avant chaque rendez-vous, des tests de laboratoire sont effectués.

Médicaments!



Les médicaments contre le VIH peuvent être obtenus auprès de la pharmacie de l'hôpital. La méthode de livraison varie en fonction du lieu.

Autres aspects de la santé



Dans votre propre unité de traitement, vous pouvez et devez demander un soutien supplémentaire, tel qu'un soutien psychosocial ou des conseils en matière de sexualité, si nécessaire.

Le VIH traité permet une espérance de vie normale!